



Brotzeit-Turnier beim Hufeisenverein Kaltenbach

Beitrag

Zu einem Brotzeit- und Freundschaftsturnier fanden sich mehrere Mannschaften der Hufeisenvereine Prien-Kaltenbach und von Kolbing (Gemeinde Griesstätt) beim Vereinsgelände in Kaltenbach ein. Dabei gewann die Erste Mannschaft von Kaltenbach vor der Ersten Mannschaft von Kolbing. Nach der Siegerehrung durch Sportleiter Manfred Zott gab es noch ein geselliges Beisammensein auf der neuen Terrasse bei der Vereinshütte, dabei sagte Vorstand Peter Freund von den Gastgebern: "Nachdem es im letzten Jahr und auch heuer kaum zu Zusammenkünften oder Turnieren kam, war es besonders schön, diesen freundschaftlichen Vergleich auszumachen". Das nächste geplante Turnier beim Hufeisenverein Kaltenbach ist am 3. Oktober die Dorfmeisterschaft der Ortsvereine von Atzing und Wildenwart.

Fotos: Hötzelsperger – Die Sieger von links: Franz Obermair, Seppi Freund, Andreas Willmann und Manfred Zott (Team Kaltenbach I) sowie Philipp Meier, Dominik Bleicher, Johannes Kriechbaum und Simon Wimmer (Team Kolbing I).



Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Griesstätt
4. Hufeisenverein Kolbing und Kaltenbach
5. Prien am Chiemsee